

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

La location des accessoires et des chaussures est très à la mode en France ces dernières années. Cependant, le contexte sanitaire n'a pas une influence positive sur le marché de location. Même si les objets sont nettoyés après chaque client avec des produits antibactériens, certains consommateurs ne sont pas rassurés.

Le marché de location des accessoires fleurit ces dernières années en France. Avec la pandémie, le secteur des accessoires doit faire face à des pénuries de matière première. Pour y remédier, certaines enseignes se lancent dans la location pour garder la fidélité de leur clientèle et une partie de leur chiffre d'affaires.

Louer des accessoires séduit de plus en plus de Français. C'est un nouveau phénomène qui se diffuse, car pour beaucoup, la possession des objets devient moins importante qu'auparavant. Cette tendance s'inscrit dans la logique du développement durable car les objets peuvent avoir plusieurs vies.

CréatifLE 2022